

わかったこと

日が暮れるのがとても早くなってきました。11月です。コロナ、コロナで振り回されている間に、早いもので2020年はもう残り2ヶ月ほどになってしまいました。

徐々に新型コロナウイルス感染症というものが、どんな感染症であるか、どのような予防法が効果的なのか徐々に情報が入るようになってきているので、今まで中止や延期になっていた学校行事や教育活動を再開しています。

例えば、運動会、遠足、縦割り班掃除も始めたり、学年発表も形を変えて行いました。会や活動の内容もちろん、今年は感染予防対策もしていくという工夫が求められるので教職員も児童もともに知恵を出し合って、一つの新しい形を作り上げていっているという実感があります。そして終わったときには、「やった、できた。」達成感を感じます。これは、今までの行事後にも感じなかったわけではないのですが、コロナ禍の今にあっては、強く感じます。

このような行事をすることで児童の成長も強く感じます。異学年の発達段階の児童が集まり一つの目標に向けて力を合わせながら、成長していくのが感じられます。行事は、児童にも教員にも大きい力を与えてくれることができました。



先日国語の授業の一環として六年生が「みんなで楽しく過ごすために」というテーマで一年生とのお楽しみ会の企画をして実施しました。特に六年生が自分たちのためだけでなく下学年の児童のために感染症対策も考えたうえで「ああでもない、こうでもない。」と論を戦わせ、積み上げたり崩したりしながら、やり方を見だし、校長のところへ「こんな形の活動をやらせてください。」と提案に来ました。そんな6年生を見ると頼もしく思います。

異なる発達段階の子どもたちが学校に集うことの意味を今年ほど深く考えたことはありません。

マラソン練習始まる！

11月11日(水)に内浦陸上競技場で行われる校内マラソン大会に向け、「わんぱくタイム」を利用して練習が始まりました。今年にはコロナ対策をとって、運動場と体育館に分かれて走ります。運動場では、更に内周と外周に分かれる工夫をしています。雨天時は、校内3か所でなわとびに替えています。本番が楽しみです。



大会当日はぜひ、マスク着用の上、沿道からご声援をお願いします。サポーターの皆様にはご協力をお願いしております。

バス遠足・体験学習

10月15日(木)はバス遠足・体験学習でした。1・2年は「のと海洋ふれあいセンター」と九十九湾周辺、3・4・5年は「能登少年自然の家」の活動としてオリエンテーリングや磯釣り、6年は輪島市の朝市や「キリコ会館、マリントウン、千枚田」で有意義な体験ができました。コロナ対策の制限下ではありましたが、遠足の作文からもよい時間を過ごしたことが感じられて、嬉しくなりました。



※ホームページをご覧くださいと、他の写真もたくさん紹介しております。

《各種表彰》

◆郡読書感想文審査会

【特選】3年 大谷内 琉偉

6年 横山 大翔

【入選】1年 平田 結羽

2年 井口 桜華

4年 森 銀治郎

5年 和田 彩佳

◆県小学生陸上大会【100m走6位入賞】 4年 竹原 多偉良

11月の行事予定

(SB: スクールバス)

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	日	奥能登タウンミーティング (13:30~行政センター) 校長・P 嶋田	16	月	街頭指導 ALT
2	月	街頭指導 全校集会 非行被害防止講座ピュアキッズスクール (3限目5・6年生)	17	火	ALT
3	火	文化の日	18	水	授業参観2~4限
4	水	委員会	19	木	5・6年生総合学習「イカの一夜干し」体験
5	木		20	金	児童集会1・3・5年生発表
6	金		21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	勤労感謝の日
9	月	指導主事訪問B SB14:45	24	火	鼓笛練習3~6年生 ALT 学習サポート
10	火	ALT 学習サポート	25	水	学校読書の日 ひまわりさん読み聞かせ
11	水	マラソン大会9:00開会 クラブ	26	木	SC来校
12	木	マラソン大会予備日	27	金	ズ・菌ブラシ持ち帰り&BM袋配付
13	金		28	土	
14	土		29	日	
15	日		松波公民館祭り	30	月

※町PTA家庭教育委員会リモート講演会の視聴と感想をお願いします。11月9日締め切り

※【訂正】先月号でお話ボランティアひまわりさん代表のお名前に失礼がありました。代表は西中宏美さんです。お詫びいたします。